



Medienmitteilung

Vorbereitung zur NUP II - Virtuelle Dorfspaziergänge

Als Vorbereitung zur Gemeindeversammlung zur NUP II hat die Gemeinde Glarus Nord auf ihrer Homepage virtuelle Dorfspaziergänge aufgeschaltet. Das Bulletin 2 und die Stimmrechtsausweise sind mittlerweile verteilt. Der Gemeinderat ruft zur Teilnahme an der Versammlung vom 24. April 2021 (und ggf. 27. April 2021) auf.

Da gesellschaftliche Veranstaltungen ab einer gewissen Anzahl Teilnehmenden im Unterschied zur Durchführung von politischen Versammlungen infolge der Einschränkungen der Corona-Pandemie nach wie vor nicht möglich sind, geht die Gemeinde Glarus Nord im Vorfeld der NUP II-Gemeindeversammlung neue Wege: So ergänzt sie die Dorfspaziergänge, welche im Herbst 2019 resp. Frühjahr 2020 noch in physischer Form stattfinden konnten, mit virtuellen Dorfspaziergängen in den anderen Ortschaften. Hierbei bewegt man sich auf einer eingezeichneten Route in Google-Maps, auf welcher man zu den verschiedenen wichtigen Punkten jeweils zusätzliche Informationen erhält. Dadurch ist es zudem möglich, die Dorfspaziergänge mit dem Smartphone auch im realen Leben zu begehen. Die Dorfspaziergänge können für sämtliche Dörfer auf www.glarus-nord.ch/dorfspaziergang abgerufen werden.

Durchführung von politischen Veranstaltungen ist möglich

Infolge der im Kanton Glarus kontinuierlich tiefen Anzahl an Ansteckungen mit dem Coronavirus, der expliziten Zulässigkeit von politischen Versammlungen sowie der Wichtigkeit der NUP-II-Vorlage entschied der Gemeinderat in der vergangenen Woche, das Bulletin 2 sowie die Stimmrechtsausweise an die einzelnen Haushalte zu verteilen. Die Organisation der a.o. Gemeindeversammlung auf dem Areal der Eternit (Schweiz) AG schreitet voran, während der Kanton Glarus das Schutzkonzept für positiv befunden und vereinzelt Anregungen gegeben hat. So wird insbesondere darauf hingewiesen, dass seit dem 07. April 2021 in den Apotheken gegen die Vorweisung der Krankenversicherungskarte fünf Corona-Selbsttests bezogen werden können. Entsprechend sollen die Stimmberechtigten angehalten werden, sich vor der Gemeindeversammlung auf eine Ansteckung mit dem Coronavirus zu testen und bei allfälligem positiven Test zuhause zu bleiben. Das Schutzkonzept wird derzeit überarbeitet und nach dem 15. April 2021 und allfälligen weiteren Anpassungen infolge bundesrätlicher Entscheide auf der Homepage der Gemeinde Glarus Nord publiziert.

Gemeinderat ruft zur Teilnahme an der a.o. Gemeindeversammlung auf

Der Gemeinderat Glarus Nord ruft die Stimmberechtigten trotz der schwierigen Rahmenbedingungen auf, infolge der Wichtigkeit der NUP II-Vorlage an der Gemeindeversammlung vom 24. (und ggf. 27.) April 2021 teilzunehmen. Unter Mitwirkung der Bevölkerung entwickelte Glarus Nord einen ganzheitlichen Ansatz für die Entwicklung der Gemeinde. Ein erfolgreicher Abschluss des Projekts durch die Zustimmung der Bevölkerung legt den Grundstein für eine selbstbestimmte Zukunft. Die Nutzungsplanung entwickelt den Lebensraum Glarus Nord. Sie geht mit dem Boden haushälterisch um, steigert die Lebensqualität in den Dörfern und sichert den Erhalt von Grünflächen. So entstehen attraktive Zukunftsperspektiven für Wirtschaft, Gesellschaft und Landwirtschaft. Glarus Nord hat mit der Nutzungsplanung II (NUP II) einen ganzheitlichen Ansatz für die Entwicklung der Gemeinde entworfen. Ein erfolgreicher Abschluss des Projekts 2021 durch die Zustimmung der Bevölkerung legt den Grundstein für eine selbstbestimmte Zukunft. Die NUP II sorgt für Rechtssicherheit und Gleichbehandlung.

Gemeinde Glarus Nord
Gemeindekanzlei, Kommunikation
9. April 2021